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REQUERIMENTO

 
 
 
O Deputado que este subscreve, com amparo no art. 62, II,

do Regimento Interno, requer seja encaminhado Ofício à Sra. Celles Regina de Matos,
Presidente da Companhia Integrada de Desenvolvimento Agrícola de Santa Catarina
(CIDASC), com o seguinte teor:

 
A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina,

acolhendo proposição do Deputado solicitante, solicita a Vossa Senhoria que forneça
informações sobre os seguintes pontos referentes às melhorias na fachada da
CIDASC:

A fachada da sede da CIDASC em Joinville é uma verdadeira
representação do descaso e abandono que a instituição tem enfrentado. Com sua
estrutura deteriorada, falta de manutenção e aspecto desgastado, a fachada da
CIDASC clama por um restauro completo. É urgente que sejam tomadas medidas para
revitalizar e preservar a fachada, pois ela é o cartão de visitas da instituição,
transmitindo uma imagem negativa e comprometendo a confiança dos agricultores e
colaboradores. Restaurar a fachada é essencial para resgatar a dignidade e o respeito
que a CIDASC merece. Posto isto, pergunta-se:

1. Quais são os planos e medidas previstas para a revitalização da fachada da
CIDASC?

2. Qual é o orçamento destinado para a execução das melhorias na fachada?

 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Sargento Lima
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